

ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

---

# MEMORIA (2022-2023)

Memoria de la Asociación de Magistrados y Funcionarios del  
Departamento Judicial La Matanza

JULIO/2022

---



---

**MEMORIA**  
**(Ejercicio 2.022/2.023)**

**INFORME DE PRESIDENCIA**

En este periodo hemos trabajado muy fuerte con el Consejo de la Magistratura para cubrir las más de 700 vacantes que tenemos en la provincia de Buenos Aires, así por primera vez nuestra asociación ha sido anfitriona al recibir para sesionar al Consejo de la Magistratura. A la par, hemos apoyado a nuestros asociados en todo el periplo de los concursos y con resultados muy favorable en las primeras ternas del periodo para nuestros asociados, defendiendo muy especialmente el principio de territorialidad en todas las ternas que se han formado hasta la fecha. Así también es un periodo que se ha caracterizado por la implementación de fuerte capacitación para los asociados en lo que refiere a las audiencias y a los exámenes del Consejo de la Magistratura.

Por el otro lado hemos trabajado mucho en las vacantes de personal de los distintos organismos, acompañando la asociación con gestiones personales en la secretaría de personal en la Corte para obtener y que se complementen



---

esas vacantes, las que obtuvimos en su gran mayoría.

Desde el punto de vista de la salud hemos hecho la campaña de vacunación contra la gripe, con la aplicación de la vacuna trivalente gratuita.

Con motivo de la celebración 30 aniversario de la creación del departamento judicial de La Matanza se entregaron distinciones a los empleados, funcionarios, magistrados, abogados y legisladores que participaron en su fundación. Junto con la AJB hemos rendido homenaje a nuestros héroes de Malvinas, el cual ha quedado plasmado en el mástil colocado en el predio judicial con la placa conmemorativa realizada en de manera mancomunada con la AJB.

También es otro periodo caracterizado por la gran implementación de convenios por mencionar solo algunos Universidad Nacional de La Matanza, Universidad Católica de La Plata, Fundejus, Microjuris, que hacen a la capacitación de nuestros asociados y al aporte de herramientas jurídicas a la hora de ejercer sus funciones.

Por otro lado, también se ha trabajado fuerte para visibilizar nuestra situación respecto a las vacantes y también en lo referente de nuestra situación salarial, al respecto, nuestra Asociación ha sido intensa la tarea en la

---



---

articulación de los requerimientos como en la elaboración de acciones y gestiones relativas a todos los aspectos en este sentido.

Tuvimos una gran participación provincial en todos los congresos donde se ha visibilizado la situación que hoy vive la provincia de Buenos Aires y como resultado se han acelerado los concursos dentro del Consejo de la Magistratura, como dije anteriormente, con apoyo a nuestros asociados y protegiendo el principio de territorialidad, ha sido intensa la articulación de requerimientos y en la elaboración de acciones y gestiones relativas a todos estos aspectos.

No puedo dejar de mencionar en la memoria del periodo, que hemos obtenido debido a la acción colectiva un reconocimiento a la carrera judicial que se traduce en una mejora nuestros salarios, sin perjuicio que seguimos trabajando para incluir todas las categorías para que llegue ese beneficio a todos.

También es de destacar que por primera vez sesionó el Colegio Provincial en nuestra Asociación y en este periodo, entre todas las acciones llevadas en forma acumulada del asociativismo local y provincial, corresponde resaltar la proliferación de capacitaciones y jornadas concientización relativas a la

---



---

violencia de género otro objetivo que ha sido estratégico del Colegio local y Provincial, también hemos creado nuestro propio Instituto de Investigación, que contribuirá a mejorar los proyectos de las leyes que nos incumban y nos afecten tanto al servicio de Justicia como en lo personal a los magistrados y funcionarios de toda la provincia de Buenos Aires.

En materia de legislación general, el Colegio Provincial ha venido procurando también una finalidad central en su agenda, consistente en la participación en la conformación de las normativas que han de impactar en el quehacer cotidiano de las funcionarias, funcionarios y magistradas y magistrados, en este sentido se conformó una mesa de coparticipación permanente con la SCBA.

Finalmente, la defensa de la autarquía para el Poder Judicial, como bandera central, continúa vigente en el accionar del Colegio y en la agenda de la Suprema Corte, con la que se ha sostenido el trabajo conjunto, en dirección del mencionado horizonte.

**HECTOR PEREZ CATELLA PRESIDENTE**



---

### **ESTIMADOS ASOCIADOS/AS:**

En mi carácter de Secretaria General, confeccioné la Memoria de esta Institución, en la que recopilé todas las actividades realizadas en el ejercicio 2022/2023 y que finalizara el 30 de abril último, de conformidad con lo establecido por el Estatuto de la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza, donde queda reflejada toda la labor asociativa desarrollada por el Consejo Directivo durante el período indicado, y cada uno de los miembros que componen los diferentes órganos y Comisiones de esta Asociación; memoria que será puesta a consideración de los socios y socias junto al balance contable respectivo.

El eje de la gestión, ha sido mantener el rumbo y seguir con un proyecto institucional que nos permita dar los mayores beneficios posibles a nuestros asociados y asociadas, y abordar todas las necesidades que se les presentan, en una realidad socio-económica difícil para todos y que, además, desde ya hace tiempo, es inédita en la historia del Poder Judicial de la Provincia, en cuanto a las carencias de todo tipo que hoy padecemos para llevar adelante nuestra labor.

Sabemos, que el esfuerzo de todas y todos es constante, a pesar de la adversidad; y es en medio de ella, que procuramos ejercer la representación y la defensa de los intereses legítimos de ustedes.

Durante este periodo, hemos trabajado generando herramientas,



---

capacitaciones y servicios que sean de su interés, tanto actividades que les permitan progresar como profesionales, proyectarse a futuro, lograr ascensos, salarios acordes; como también, generar esparcimiento, acercamiento, empatía y pertenencia a una Asociación que es de todos y todas.

Seguimos trabajando, coordinando, siendo los interlocutores de sus necesidades con las respuestas y soluciones que el Consejo Directivo puede brindar a nuestros asociados y asociadas, quienes han puesto en cada consejero/a y autoridad de la Asociación, su confianza en nuestra labor.

**Dra. María Daniela Marino. Secretaria General de Coordinación**

### **LABOR INSTITUCIONAL**

#### **INFORME DE LA SECRETARIA DE COORDINACIÓN Y CONSIDERACIONES GENERALES DEL PERIODO.**

Esta memoria refleja la actividad del período 2022/2023, que se ha llevado a cabo por parte del Consejo, sus Secretarías y Comisiones trabajando de manera conjunta con Instituciones afines, como son el Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires, la Federación

---



---

Argentina de la Magistratura, la Universidad Nacional de La Matanza y su Departamento de Derecho, la Universidad Católica de La Plata, el Colegio de Abogados Departamental, el Instituto de Estudios Judiciales de la S.C.J.B.A., la Fundación de Estudios para la Justicia (FUNDEJUS), la A.J.B Departamental, la Municipalidad de La Matanza, el Registro Nacional de Reincidencia de la Nación, y entidades intermedias locales, como también el importante aporte con la activa intervención de los asociados quienes nos acompañan en el día a día.

En cuanto a la interrelación institucional, no puedo dejar de mencionar que ha sido constante y que se han sostenido y continuado, realizando diversos encuentros tanto en nuestra Sede, como fuera de la misma.

Luego de recuperarnos de un contexto de emergencia sanitaria, a los fines de colaborar con la nueva coyuntura laboral generada por el Covid-19, que nos trajo el trabajo remoto y numerosas incertidumbres; de haber salido a equipar y respaldar al asociado/a para poder mantener nuestra tarea de brindar justicia, hoy podemos decir con orgullo que hemos podido avanzar y lograr beneficios múltiples, que son resultado de una labor silenciosa pero organizada que llevó adelante ésta Asociación Departamental.

La Secretaría de General de Coordinación ha estado para ayudar, organizar, planificar y conectar las diferentes áreas del Consejo, como así también, ha permanecido a disposición de los y las asociados y asociadas, para trasladar sus inquietudes, propuestas y necesidades.

---



---

Hemos re organizado la actividad administrativa para lograr mayor eficacia, contando entre otras cosas, con la ya instalada agenda virtual que nos permite conectarnos para poder estar preparados para todas las actividades que son variadas y múltiples, de una manera ordenada y anticipada; y de modo que todos y todas puedan hacer uso de las instalaciones tanto físicas como virtuales.

Al respecto es fundamental expresar que la agenda ha tenido en este período, actividades constantes, donde fue primordial compatibilizar y coordinar incluso más de una actividad en la misma fecha; todo lo cual habla del trabajo permanente de todas y todos.

Resulta fundamental destacar que luego de la gran puesta en valor de nuestra casa, es decir, nuestra Sede, realizada en el periodo anterior, hemos continuado con su cuidado y mantenimiento para que pueda utilizarse y aprovecharse al máximo la misma.

Desde la Secretaría General de Coordinación, trabajamos permanentemente para que las actividades se concreten, desarrollamos planificaciones de trabajo y nos ocupamos mancomunadamente con el Presidente y los Vicepresidentes de los distintos fueros para la concreción de los diversos proyectos.

Así también, coordinamos con las demás Secretarías para que puedan realizar sus proyectos de un modo organizado en la Asociación. Siempre con el norte de la colaboración mutua para poder brindar lo mejor para los y las asociadas y asociados.



---

Al respecto, pondero que no es posible producir o generar tantas cosas si se encarán sin participación de los que están dentro y fuera del Consejo Directivo.

En cuanto a las jornadas y capacitaciones, no sólo nos ocupamos de los agendamientos, sino de buscar, concretar propuestas que se traen, organizar todo lo necesario para que se lleven adelante, conjuntamente en su caso, con las Secretarías y Comisiones que correspondan; y también, con los empleados administrativos de nuestra Sede.

Al respecto, no solo la cantidad de jornadas, sino la presencia de destacados disertantes en distintos temas y materias, nos llena de orgullo.

En relación a la ayuda con nuestros/as hijos/as, como siempre sostuvimos el regalo de día del niño y al comienzo del ciclo escolar, mantuvimos la entrega de los kits escolares para las/los hijas e hijos que nuestros asociados/as ingresan en las planillas de nuestra sede, conforme rangos de edades, para acompañar la educación de ellas/os. También, brindamos un obsequio por nacimiento y casamiento. Asimismo, nos animamos a innovar, como muy buena repercusión, sumando las “gift card” para algunos obsequios.

Como siempre, la Asociación realizó las celebraciones institucionales de tradición, con el ánimo asociativo que nos caracteriza, en las que la Secretaría de Ceremonial sin dudas, es la pieza clave, que ha garantizado un buen momento para todos. Se destaca también el esfuerzo de la Secretaría de Finanzas, que permite que se realicen en dichos ámbitos festivos, los esperados sorteos para quienes concurren; pero también, un



---

sorteo general para quienes no lo hicieron.

La Asociación ha perseverado en una actividad que beneficia a mucha gente, realizando diferentes tipos de acciones solidarias a través de nuestra Comisión de Acercamiento y Compromiso Social.

Por otra parte, no puedo soslayar la labor de difusión en todas sus formas, de la cual la Secretaría de Prensa es fundamental, pudiendo por los diversos medios –cada vez más ampliados- llegar a todas y todos para que estén debidamente informados con gran inmediatez, donde además la revista vínculos tiene un alcance masivo a nivel provincial y también nacional, en su modo digital.

En relación al acercamiento a la comunidad, se ha logrado seguir con el espacio de radial para acercar la justicia a la gente, tarea que la Secretaria de Cultura, realiza con un enorme y dedicado esfuerzo.

Se ha incorporado gracias a la impronta de la Secretaría de Jurisprudencia, además de fallos de sumo interés para los distintos fueros en la misma, un convenio con una de las más importantes bases de datos en dicho tema.

Por otra parte, las propuestas turísticas que se remiten a nuestros/as asociados y asociadas, son casi diarios, gracias a los convenios que se celebraron en tal aspecto.

Es dable mencionar también que se han incrementado los socios adherentes simples, y que el número de asociados sigue creciendo.

En definitiva, más allá de algunos de los logros señalados, y conforme

---



---

las memorias que las distintas Secretarías y Comisiones han adjuntado, es evidente la gran labor de todas las áreas y el trabajo en equipo.

Finalmente, destaco el trabajo llevado a cabo por los tres empleados de la Secretaría Administrativa de esta asociación, siempre con su buena predisposición, atendiendo las inquietudes y problemas de los asociados, ayudándonos en la tarea diaria de la labor asociativa, con una gran predisposición, dedicación y compromiso. Entre otras cosas, se encargan de realizar diferentes tareas como la certificación de antecedentes penales, asesoramiento sobre los distintos convenios-beneficios, manejo de la plataforma zoom para el desarrollo de las jornadas académicas virtuales, mantener actualizados los datos, ayudando en la prolijidad y transparencia de todas las actividades al estar al tanto de cada área, conectándose con Coordinación cuando es necesario y, fundamentalmente, colaborando siempre para que el asociado sienta que este ámbito le pertenece, siendo para ellos indispensable la excelencia en la atención al socio/a.

**Efectuado el informe y consideraciones generales, me remito a continuación al detalle pormenorizado.**

**A continuación, se detallan actividades clasificadas en recreativas, de difusión, capacitación y otras actividades. Seguidamente, se enumeran los convenios respecto de los cuales mantuvimos la vigencia, los que se renovaron y las nuevas incorporaciones. A posteriori, se encuentran transcritos los informes de cada Secretaría y luego, los de las Comisiones.**



---

## **ACTIVIDADES**

### **1) RECREATIVAS**

- **CLASES DE ITALIANO**

Desde la asociación continuamos manteniendo esta actividad, que además se amplió, incorporando otros niveles de las clases de italiano para que los asociados y asociadas puedan seguir avanzando con el idioma.

### **2) ACTIVIDADES EN MEDIOS DE DIFUSIÓN**

Continuando con el acercamiento de la justicia a la gente, seguimos participando de programas radiales a fin de dar difusión a los objetivos y actividades realizadas por esta asociación. En este aspecto, me remito al informe detallado de la Secretaría de Cultura en cuanto las numerosas emisiones en el programa de la Radio Universidad, FM 89.1.

## **CAPACITACIONES**

- **“DIPLOMATURA EN GESTIÓN JUDICIAL EFECTIVA Y NUEVAS**

**TECNOLOGÍAS”. Junio a diciembre del 2022**



---

*Actividad organizada por la Universidad Católica de la Plata, la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza*

- 26/05/2022 Jornada Académica sobre **“Presente y futuro del derecho de los consumidores”**.

Disertante: Dra. Gabriela Fernanda Boquín.

Coordina: Dra. Nadia Genzelis

*Actividad organizada por la Universidad Católica de la Plata y la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.*

## **ENCUENTROS PREPARATORIO PARA LAS XXVIII JORNADAS NACIONALES DE DERECHO CIVIL.**

- 17/05/2022 **“La socioafectividad y el interés superior del niño”**.

Disertante: Dra. Aída Kemelmajer de Carlucci.

- 1/6/2023 **“Efectos del cese de las uniones convivenciales. Tenciones con derecho sucesorio”**.

Disertante: Dra. Mariel F. Molina de Juan.

- 16/6/2022 **“Genero y aspectos económicos de las relaciones familiares”**.

Disertante: Dra. Marisa Herrera.

*Actividad organizada por la comisión de género y prevención de violencia de la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza conjuntamente con las XXVIII Jornada Nacionales de Derecho Civil.*



---

- **24/06/2022 Encuentro de Funcionarios y Funcionarias.**

Charla abierta con el Dr. Daniel Fernando Soria, Ministro de la Suprema Corte de Justicia Bonaerense.

*Actividad organizada por la Comisión de Funcionarios y Funcionarias la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.*

- **30/6/2022 Jornada Académica sobre “Jurisprudencia del Tribunal de Casación Penal provincial.”**

Disertantes: Dres. Mario Kohan, María Florencia Budiño, Fernando Luis María Mancini y Ricardo Maidana.

*Actividad organizada por la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza, la Universidad Católica de la Plata, Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial de la Provincia de Buenos Aires y FUNDEJUS.*

- **03/08/2022 Presentación del libro sobre “Algunos apuntes sobre literatura clásica, mitología y derecho”**

Disertante: Dr. Juan Manuel Matera.

*Actividad organizada por la Universidad Católica de la Plata y la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.*

- **31/08/2022 Presentación del libro “Derecho Penal sobre Bases Constitucionales”**

---



---

Disertante: Dr. Daniel Rafecas.

*Actividad organizada por el Colegio de Abogados de La Matanza y auspiciada por FUNDEJUS, Fundación Cijuso y la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.*

- 15/09/2022 Jornada Academia **“Derecho Latinoamericano”**

Disertantes: Dres. Walter Tello, Yurela Kosett yurkor Romera y Janet Marleny Ludeña Mendoza.

*Actividad organizada por la Universidad Nacional de La Matanza, Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza, Fundación de Docentes de la universidad y Departamento de Derecho y Ciencia Políticas de la UNLaM.*

- 13/10/2022 Jornada Academia **“Experiencia acerca del Registro de Cuidadores familiares”**.

Disertante: Dres- Claudia Portillo, Pablo Raffo, Hugo Rondina, Maria Florencia Guillem y Patricia Antonini.

Coordinación: Maite Herrán y Lidia Testa

*Actividad organizada por la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza y por el Instituto de Estudios Judiciales de la Suprema Corte de Justicia bonaerense.*

- 18/10/2022 Jornada Académica sobre **“Criptomonedas: Desafíos Jurisdiccionales”**



---

Disertante: Dres. Carlos Ordóñez, Fernando Omar Branciforte y Rodrigo Suárez Della Porta

*Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza y la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Católica de La Plata.*

- 31/10/2022 Jornada Académica sobre **“Algunos apuntes sobre los exámenes del Consejo de la Magistratura”**

Disertante: Dr. Luis Armando Rodríguez Saiach.

*Actividad organizada por la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.*

- 13/04/2023 Jornada Académica sobre **“Gestión Judicial”**

Presentador: Dr. Héctor Pérez Catella

Disertante: Dres. Ricardo Casal, Ricardo Maidana y Maite Herrán.

Coordinadores: Nadia Yanil Genseis, Rodrigo Suarez Della Porta, Pablo Lago.

*Actividad organizada por la Universidad Católica de la Plata, la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza y FUNDEJUS.*

- 28/04/2023 Jornada Académica sobre **“Violencia familiar: respuestas jurídicas. La eficacia relativa del derecho penal. Posibilidades de las acciones de responsabilidad civil”.**



---

Disertante: Dra. Aída Kemelmajer de Carlucci.

*Actividad organizada por la Comisión de Género y Prevención de Violencia la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.*

**No puedo soslayar la labor efectuada conjuntamente con la Universidad de Católica de La Plata, ya que, a raíz del vínculo forjado mencionado precedentemente en otras actividades, y también consecuencia de la gestión anterior, en la cual se llevó adelante la “Diplomatura en Derecho Privado”, se pudo contratar llevar adelante la “DIPLOMATURA EN GESTIÓN JUDICIAL EFECTIVA Y NUEVAS TECNOLOGÍAS”.**

**Por otra parte, es primordial mencionar la labor desplegada por los integrantes de este Consejo, quienes han trabajado con la finalidad de crear un espacio de capacitación permanente, la que se ha visto plasmada a través de numerosos, cursos y jornadas, así como reuniones interdisciplinarias.**

### **OTRAS ACTIVIDADES**

#### **1) REUNIONES DE MINISTERIO PÚBLICO FISCAL**

He de mencionar también, que se han efectuado reuniones del Ministerio Público Fiscal, encabezadas por nuestra Fiscal General Patricia Ochoa, en diversas ocasiones en nuestra Sede.

---



---

## **2) REUNIONES DE LA DEFENSORÍA GENERAL**

He de mencionar también, que se han efectuado reuniones de la, Defensoría General, en diversas ocasiones en nuestra Sede.

## **3) JURA DE FUNCIONARIOS**

Se ha puesto a disposición nuestra Sede en numerosas ocasiones para la toma de juramento de nuevos y nuevas funcionarias/os, Magistrados/as y Defensores/as, facilitándoles la puesta en posesión en el cargo más pronta posible.

## **4) REUNIONES DE SECRETARIAS Y COMISIONES**

Se puso en diversas ocasiones la Sede a disposición para la reunión de las distintas Comisiones y Secretarías para abordar sus temas de agenda y también, se les facilitó un día de agenda fijo a aquellas que así lo solicitaron. Asimismo, se utilizó la plataforma Zoom en diversas ocasiones cuando consideraron esa vía.

## **5) RECONOCIMIENTOS, HOMENAJES Y OTROS**

- 6/5/2022 el acto homenaje de reconocimiento por la labor jurisdiccional de nuestros queridos asociados fallecidos durante la Pandemia: Dra. ROMINA VIVIANA VOI. Dr. SERGIO POLTI. Dr. MIGUEL ANGEL GALAN y Dr. MARIO MARCONI.

Contamos con la participación de familiares, amigos, colegas y miembros del Consejo Directivo.



---

La conmemoración estuvo a cargo de nuestro secretario de ceremonial Dr. Leandro Rende. Se leyeron textos alusivos y palabras testimoniales respecto de cada uno de ellos por parte de los Dres. Daniela Marino, Sergio Gago, Carlos Vitale y la sobrina de la Dra. Voi. Contamos con la bendición religiosa del Padre Ignacio Rolleri quien le dio el carácter de "ceremonia de elevación de las almas".

- 18/11/2022 se le entrego a la familia de Sandra Acevedo, una placa por su fallecimiento.
- 7/7/2023 Planificación de las actividades que se llevarán a cabo con motivo de la conmemoración del 30º aniversario de la creación del Departamento judicial La Matanza.

## **CONVENIOS**

Coordinados por esta Secretaría y con la aprobación de la Secretaría de Finanzas, en los casos pertinentes, se materializaron numerosos Convenios tendientes a brindar mayores beneficios al asociado, los cuales se detallan a continuación.

### **1) ÁREA ACADÉMICA**

Se celebraron con importantes Universidades convenios de colaboración recíproca y trabajo conjunto, que otorgan a los asociados bonificaciones en los cursos de educación continua, especializaciones,



---

maestrías y doctorados. Así como también, con alguna de ellas, Convenios destinados a la cooperación y complementación recíproca, para el desarrollo conjunto de actividades de interés común a través de estudios y proyectos de investigación, que se vinculen con las funciones específicas atinentes a la formación, capacitación y perfeccionamiento de recursos humanos; intercambio de información científica y técnica; y toda actividad que en idéntico sentido resulte de mutuo interés.

Las Universidades e Instituciones que han firmado convenios cuya vigencia se ha mantenido y las nuevas incorporaciones son las siguientes:

- **UNIVERSIDAD DE BELGRANO**
- **UNIVERSIDAD DE MORÓN**
- **UNIVERSIDAD AUSTRAL**
- **UNIVERSIDAD CATOLICA DE LA PLATA**
- **UNIVERSIDAD DE LA MATANZA (Nueva Incorporación)**
- **UNIVERSIDAD MUSEO SOCIAL**
- **UNIVERSIDAD ABIERTA INTERAMERICANA**
- **FUNDEJUS**
- **ASOCIACIÓN ARGENTINA DE JUSTICIA CONSTITUCIONAL** Convenio marco de cooperación institucional con miras a la complementación e intercambio académico entre partes a fin de contribuir al desarrollo institucional.



- 
- **ASOCIACIÓN DE PROFESIONALES DE LA SEGURIDAD DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES** Convenio marco de cooperación institucional con miras a la complementación e intercambio académico entre partes a fin de contribuir al desarrollo institucional.

## 2) PRESTACIONES DE SALUD

Instituciones que han firmado convenios siguen en vigencia:

- **SWISS MEDICAL.** Convenio de “Cobertura Médica Asistencial” para los asociados, con importantísimos descuentos en los planes de salud.
- **IOMA.** Convenio marco de “Cooperación Institucional” para los asociados.

## 3) INSTITUCIONES BANCARIAS

Se celebraron convenios con Entidades Bancarias, quienes otorgan bonificaciones en el costo de mantenimiento de paquetes de servicios, entre otros beneficios, en el tiempo y las condiciones allí establecidas.

Las Instituciones que han firmado convenios cuya vigencia se ha mantenido y las nuevas incorporaciones son las siguientes:

- **BANCO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**



---

#### 4) CONVENIOS PARA ESPARCIMIENTO Y SALUD

Las Instituciones que han firmado convenios cuya vigencia se ha mantenido y las nuevas incorporaciones son las siguientes:

- **GIMNASIO OPEN PARK.** Sedes de la calle Rincón n ° 3170, de la localidad de San Justo, y de Avenida de Mayo n° 558, de la localidad de Ramos Mejía. Convenio que ofrece el Plan Platinum Corporativo, a costo especial, para los asociados y su grupo familiar; en las actividades de musculación, cardio, fitness, crossfit, nado libre, nutricionismo, hidromasaje y sauna.
- **GIMNASIO BAYRES:** El convenio ofrece un descuento del 20 % en la cuota.
- **OPTILAND:** 20% de descuento en efectivo, 6 o 12 cuotas sin interés o -10% + 3 cuotas sin interés en productos ópticos, toda la línea de lentes de receta, lentes de sol, cristales y lentes de contacto.

#### 5) GASTRONOMÍA

Las Instituciones que han firmado convenios cuya vigencia se ha mantenido y las nuevas incorporaciones son las siguientes:

- **“NO TIRE GODOY”.** Descuento especial en el restaurant y sus tiendas de artesanías con asiento en la ciudad de Merlo, Provincia de San Luis.
- **“STILL BAR Y CLUB”.** 20% de descuento sobre la carta y los servicios eventos y afines con todo el medio de pago, se reajustan las clausuras



---

cada 24 meses.

- **“VUOY EVENTOS Y CATERING”**. 10 cubiertos en una cantidad mayor de 200 adultos.
- **“SAN RAMÓN EVENTOS”**. 10% en alquiler de salón. **(Renovado)**

## 6) AUTOMOTOR

Las Instituciones que han firmado convenios cuya vigencia se ha mantenido y las nuevas incorporaciones son las siguientes:

- **CONCESIONARIO DE AUTOS DARC – PEUGEOT / CITROEN**. Descuento especial sobre el valor de lista de unidades 0km.

## 7) TURISMO Y DESCUENTOS DE TEMPORADA

Las Instituciones que han firmado convenios cuya vigencia se ha mantenido y las nuevas incorporaciones son las siguientes:

- **EUROVIPS** empresa de Viajes y Turismo, el cual le permite al asociado acceder a descuentos en los paquetes y pasajes.
- **ASOCIACION COLONIA DE VACACIONES DEL PERSONAL DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.**
- **GRUPO NTG TURISMO:** Beneficios y descuentos
- **WEÑUI S.R.L:** Hotel **PUNTA PIEDRAS y AVENIDA DEL MAR, MAR DEL PLATA** 15 % de descuento.



- 
- **AHIVAS.TOUR.** 10%descuentos en paquetes turísticos en turismo nacional y un 8% descuento en internacional. **(Nueva incorporación)**

## 8) OTROS

- **CARRETERO LIBRERÍA IMPRENTA.** Con importantes descuentos para nuestros asociados.
- **EL DESGUACE.** Teatro y almacén Cultural ofrece un descuento para nuestros asociados en los servicios que brinde.
- **GRUPO EXPERTS TECNOLOGIA** brindan un descuento en elementos tecnológicos **(Nueva incorporación)**
- **INDUSTRIA DE COMERCIANTES DE LA MATANZA.** Descuentos en múltiples comercios listado próximamente a conocer en adjunto. **(Nueva incorporación)**
- **OBER LIBROS** Bonificaciones de 10 % en compras mayores a \$5.000 con tarjeta de crédito o cuenta corriente y de un 15% en efectivo.
- **TODO PASA Showroom** 20 % de descuento. **(Nueva incorporación)**
- **SOLAX.TV** contenido explosivo más revista Caligari **(Nueva incorporación)**
- **MICROJURIS** Acceso a la plataforma **(Nueva incorporación)**



---

## SECRETARIAS

### Transcripción de los informes recibidos:

#### 1) SECRETARÍA DE ACTUACIÓN

*“En el transcurso del ejercicio pasado, los miembros de esta Secretaría hemos acompañado la tarea del Consejo Directivo, labrando las respectivas actas de las reuniones que se celebraron mensualmente. En dichas reuniones, ésta Secretaría ha aportado opinión, en cada oportunidad que ha sido requerida, prestando colaboración, con las distintas comisiones y secretarías. Esta secretaría, ha llevado adelante, la asamblea extraordinaria pasada, con el fin de dar cumplimiento con las disposiciones de la Dirección Provincial de Personas Jurídica, permitiendo a los asociados manifestarse en cuanto a temas atinentes a nuestra asociación” (Oscar JUÁREZ)*

#### 2) SECRETARIA DE FINANZAS

*“A lo largo del ejercicio económico 2022/2023, ésta Secretaría ha priorizado mantener un saludable equilibrio en las finanzas de nuestra Asociación. Es una directriz que, más allá de algunas variaciones en los nombres de quienes integramos la Secretaría, se viene manteniendo en el tiempo y eso nos ha permitido una vez más, no sólo mantener las actividades ya habituales, sino también poder afrontar el gasto de otras nuevas, pese a contar con una de las cuotas asociativas más bajas de la provincia de Buenos Aires.-*

---



---

*A lo largo del ejercicio financiero que ha concluido, se han realizado las clásicas reuniones de Funcionarios/os y el característico evento de fin de año; pero también se realizó la celebración por los 30 años de la creación de nuestro Departamento Judicial, se ha llevado a cabo una reunión de la Mesa Directiva del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires y se han desarrollado varias actividades académicas en nuestra sede, pudiéndose afrontar todos esos gastos.-*

*También, durante el ejercicio de referencia, se dictó una Diplomatura en “Gestión Judicial Efectiva y Nuevas Tecnologías”, organizada conjuntamente con la Universidad Católica de La Plata, que se autofinanció, no implicando gasto alguno para nuestra Asociación pero si permitiendo que numerosos asociados pudieran hacer uso de un importante subsidio en la cuota de la misma.-*

*En el aspecto cultural, pudimos brindar la posibilidad, por segundo año consecutivo, a nuestros asociados para realizar un curso de idioma italiano (en 2 niveles).-*

*Hemos continuado entregando los subsidios por matrimonio y nacimiento, los tradicionales obsequios por el “Día del Niño”, los “Kits Escolares” y no debemos olvidar que se ha realizado un importante aporte económico al desarrollo de la actividad deportiva de nuestros asociados.-*

*Estas breves líneas tratan de reflejar que, confirmando lo dicho en memorias pasadas, el equilibrio que hemos logrado en las finanzas de AMaFuLaM, sumado a la optimización de los recursos implementada desde el ejercicio 2018/2019, ha permitido la realización una gran cantidad de*



---

*actividades (sociales, académicas, culturales y deportivas), manteniendo un ejercicio superavitario y el fondo de reserva creado en el ejercicio financiero indicado en último término.-*

*No cabe duda que la correcta administración de los escasos recursos con que contamos, nos ha permitido mantener el equilibrio y la fortaleza de las finanzas asociativas. Estamos convencidos que ese es el norte que quien forme parte de ésta Secretaría debe mantener para cada vez poder brindar mayores y mejores servicios a nuestros asociados.-“ (Rodrigo Suárez Della Porta)*

### **3) SECRETARIA DE CULTURA**

*“Con el compromiso de cumplir con los propósitos y alcanzar uno de los objetivos propuestos por esta Secretaría, a saber “Generar distintos espacios de participación para los/as asociados/as con el fin de fomentar un vínculo con la comunidad” se gestionó con el programa radial de la Universidad de La Matanza un segmento de la Asociación en el programa “Lo que mueve” conducido por María Braga y Mauro Jordán, para difundir la Administración de Justicia y tratar distintos temas de interés social abriéndose un canal directo para todos los/as asociados/as destinado a entablar un acercamiento con la sociedad.*

*El primer programa tuvo lugar el día 10 de noviembre de 2021, siendo invitado el Dr. Fabián Van Staden, Secretario de esta Secretaria de Cultura, quien presentó este nuevo espacio junto con el Dr. Alejandro Fernández, éste último como moderador.*



---

*Al presente, dicho segmento se mantiene vigente siendo emitido todos los días miércoles a las 17:00 horas por Radio Universidad FM 89.1 contando con la participación de Magistrados/das, Funcionarios/as y miembros de los Equipos Técnicos, todos ellos de distintos fueros y con la participación del Dr. Alejandro Fernández, Prosecretario de esta Secretaría como moderador.*

*A continuación, se detallan los programas emitidos y los que se emitirán próximamente:*

### **Año 2022**

#### **JUNIO**

*8: Dr. Ezequiel Diaz*

*15: Dra. Elizabeth Gaitán*

*22: Dra. Melanie Salcedo*

*29: Dra. Dolores Medina*

#### **JULIO**

*6: Dr. Ricardo Suárez*

*13: Lic. Diana Antunez, Psicóloga Juzgado de Familia N°3 La Matanza*

*20: Dr. Alejandro Fernández*

#### **AGOSTO**

*3: Dra. Soledad Álvarez*

*17: Dra. Gloria Cepeda, Defensora*

*24: Dra. Irene Rota, Jueza, Juzgado Civil N°10*

*31: Lc. Miriam Jurado, Psicóloga Juzgado de Familia N°3 La Matanza*

#### **SEPTIEMBRE**

*7: Dra. Verónica Lorenzo, Civil 2*



---

14: Dres. Testi y Marcó

21: Dra. Liliana Bevilacqua, Defensora penal

28: Dra. Analia Verónica Sznaider, Auxiliar letrada civil

### **OCTUBRE**

5: Dr. Ramón Posca, Juez de la Excma. Cámara Civil y Comercial

12: Dra. Eliana Ejecución penal

19: Dr. Juan Andrés Delfino. Oficial Mayor Juzgado de Familia N°10

26: Dr. Tarraborelli prevención del daño y daño punitivo, Juez de la Excma.

Cámara Civil y Comercial

### **NOVIEMBRE**

2: Dra Laura Klipauko

9: Dra. Andrea Spragon

16: Dra. Marisa Herrera

23: Dr. Claudio Raciti

30: Dra Claudio Portillo

### **DICIEMBRE**

14: Autoridades Depto. Derecho UNLaM

### **Año 2023**

### **MARZO**

15: Dr. Carlos Camps, Secretario de la Secretaria Civil y Comercial de la Suprema Corte de Justicia

22: Dr. Pablo Lago

29: Dr. Gerardo Frega

### **ABRIL**

---



---

5: *Dra. Daiana Rama*

12: *Dr. Ruben Ochipinti*

19: *Dras. Micaela Fernández y Gabriela Tabacman*

26: *Dr. Raffo (Registro de cuidadores)*

### **MAYO**

3: *Dra. Luz Fernández, Asesora*

10: *Dra. Aída Kemelmajer*

17: *Dr. Pablo Giurleo Subsecretario de ddhh pba*

24: *Dr. José Martin Perez*

31: *Dra. Ronsini*

### **JUNIO**

7 : *Dr. Facundo Rodriguez, coordinador del Consejo*

*Consultivo del Atlántico Sur, Ministerio del Exterior Nación*

21: *Dra. Grosso*

28: *Dra. Natalia de la Torre*

### **JULIO**

5: *Dra. Sara Caseres. Secretaria. Excma Cámara Penal*

12: *Dr. LUIS RAFFAGHELLI*

### **AGOSTO**

2: *Dr. Diego Burgueño*

9: *Dr. Guillermo Contreras (ex juez laboral de La Matanza)*

23: *Dr. Mariano Viegas Benso*

*En este mismo sentido y en relación con el objetivo planteado, se ha articulado con fecha 7 de junio del corriente una Jornada presencial en la sede*



---

de la Asociación, “Conversaciones sobre la afirmación de los derechos argentinos sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sándwich del Sur y los Espacios correspondientes”, encuentro a cargo del Dr. Facundo Rodriguez y con la participación del Dr. Fabián Van Staden. Actividad auspiciada por FUNDEJUS, UCALP y la Escuela de Formación continua de la UNLaM.

Se trabajó sobre un convenio de cooperación institucional para la realización de diversas actividades y proyecto de interés común para asociados y asociadas. Dicho convenio fue firmado, con fecha 8 de marzo del corriente, por el Sr. Presidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de La Matanza, Dr. Héctor Perez Catella y el Rector de la Universidad Nacional de La Matanza, Dr. Daniel Martínez.

Se llevó a cabo la realización de un Recursero para víctimas de violencias, el cual contiene información sobre distintos organismos, direcciones y teléfonos útiles, siendo una herramienta necesaria para el abordaje de situaciones de violencia por razones género. El mismo se encuentra publicado en las redes sociales de la AMAFULAM.

Por último, nos encontramos trabajando junto con el Departamento de Derecho de la Universidad Nacional de La Matanza sobre la realización de una feria del libro, a llevarse a cabo en dicha institución, habiéndose presentado la propuesta por ante el Consejo Directivo.” (Dr. Fabián Van Staden)

#### **4) SECRETARIA DE JURISPRUDENCIA.**



---

*“En este nuevo período, pasamos a detallar la actividad desarrollada por la Secretaría.*

*Y, en tal sentido corresponde señalar que se ha pretendido dar una continuidad a la labor emprendida durante el año anterior, pero desde el ángulo de aportar a todos los asociados una herramienta moderna que contribuya a facilitar no sólo las tareas laborales cotidianas, sino también como elemento de consulta para todos aquellos que llevan adelante tareas o estudios de capacitación, o bien, se han presentado o pretendan hacerlo a los concursos públicos que se vienen desarrollando por ante el Consejo de la Magistratura.*

*La herramienta ofrece acceso de manera totalmente gratuita por parte de todos nuestros distinguidos asociados, a la base de datos de la empresa “Microjuris” que contiene bibliografía, jurisprudencia, cursos y jornadas, sobre cuestiones jurídicas de actualidad, que abarca todos los fueros provinciales bonaerenses, así como también fallos nacionales y de otras provincias.*

*Dicho instrumento resulta ser hoy en día uno de los más modernos y actualizados del mercado, y opera sobre la base de un novedoso diseño de inteligencia artificial que facilita la búsqueda del material jurídico requerido y su consulta.*

*De esta forma, hemos apreciado que se podía dar un acompañamiento constante, real y eficaz, a todos los asociados que por este medio quisieran ahondar en el acceso a recursos bibliográficos y/o jurídicos, ya sea desde su lugar de trabajo o bien, desde el punto de acceso que estimaran más*

---



---

*conveniente a sus intereses, puesto que con la clave de acceso es posible ingresar desde cualquier terminal.*

*Con ello, damos cuenta de la actividad desarrollada por la Secretaría, agradecemos los buenos comentarios recibidos por parte de muchos asociados en relación al buen funcionamiento del instrumento jurídico ofrecido, y nos comprometemos a poder seguir esforzándonos para brindar más y mejores servicios para nuestros Asociados.” (Guillermo A. Rafaniello Daniel O. Testti Luis A. Brogna. Natalia Mauro.)*

## **5) SECRETARIA DE INFORMÁTICA**

*“En vistas a la reforma de la página de la Asociación, conforme fuera decidido en Asamblea, se ha mantenido contacto con varios Especialistas y se han elevado a la Asociación dos presupuestos a mediados del año pasado, los cuales han sido actualizados a la espera de una posible reforma.*

*Así mismo en virtud del trabajo efectuado por la Secretaria de Jurisprudencia y Prensa, se ha mantenido fluido contacto a los fines de ver que se puede aportar desde la Secretaria de Informática.” (Marcela Mascotena)*

## **6) SECRETARÍA DE SERVICIOS SOCIALES**

*“Que la presente Secretaría, durante el periodo comprendido en esta memoria, ha participado activamente de las reuniones del Consejo Directivo de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de La Matanza, acompañando*

---



---

*y apoyando institucionalmente las decisiones de dicho Consejo, con el norte puesto en el interés común de nuestros asociados. En tal sentido se han llevado a cabo las gestiones pertinentes con representantes de la firma “PRUDENTIAL SEGUROS”, con el objetivo de arribar a la firma de un convenio con beneficios especiales en los servicios ofrecidos por la compañía en relación a cuestiones tan importantes para los asociados como su vida y su patrimonio. Asimismo, se han mantenido comunicaciones con la gerencia del Banco Galicia tendientes a renovar el convenio oportunamente suscripto con la citada entidad y a resolver distintas circunstancias que se han suscitado con los asociados que han adherido al citado convenio. No obstante lo cual, y a fin de ampliar la oferta de opciones para los asociados, hemos iniciado conversaciones con otras entidades bancarias, a saber Banco Macro y Banco Patagonia. Por otra parte, la Dra. Laura Mato, como representante titular de esta Secretaría, ha participado y difundido nuestra labor asociativa en el programa conducido por Mariano Gopar que se emite por Radio El Mundo (en fecha 06/05/2023). Continuando con la labor de esta Secretaría, junto con la Comisión de Acercamiento a la Comunidad, hemos organizado el festejo del día de las infancias. El evento se llevará a cabo el día 6 de Agosto de 2023 en la Parroquia Stella Maris, situada en la localidad de Villa Luzuriaga junto con los chicos y chicas del Hogar LA CASITA DE LOS NIÑOS de la localidad de Virrey del Pino. Junto con el Párroco Ignacio Rolleri hemos invitado a los asociados a colaborar y a participar activamente de este evento, que es para nosotros la realización mas importante que podemos llevar adelante como Secretaría,*

---



---

*celebrar la vida con los mas pequeños, quienes son el futuro de nuestra querida comunidad.-“ (Dra. Laura Mato)*

## **7) SECRETARÍA DE TURISMO**

*“En primer lugar, le informo que se ha renovado el convenio celebrado oportunamente con La Colonia Banco Provincia, mediante el cual los Asociados podrán hacer uso de los recreos y hoteles que dicha entidad posee. Asimismo, se ha reiterado convenio con el grupo NTG Turismo, mediante el cual nuestros Asociados podrán obtener un descuento del 10 % en la contratación de paquetes turísticos.-*

*Dicho grupo envía semanalmente ofertas turísticas, las que son comunicadas a la Asociación para su difusión entre los Asociados.-*

*Por otra parte, también se ha celebrado convenio con la Agencia " Ahí vas Tour" mediante el cual nuestros Asociados podrán obtener un descuento del 8 % en la contratación de paquetes turísticos.-*

*Asimismo, le hago saber que todo lo aquí informado ha sido oportunamente comunicado a la Asociación a fin sea socializado con los Asociados por los diversos canales ( mail, Whatsapp y redes sociales) que ésta posee, ello a fin de garantizar que la información llegue a cada uno de ellos, lo que entiendo resulta vital a la hora de lograr una gestión útil y transparente.-*

*Huelga decir que esta Secretaria se encuentra abierta a sugerencias y aportes que permitan mejorar día a día la gestión y brindar a nuestros Asociados la mayor cantidad de beneficios posibles, en especial dado la difícil coyuntura económica que nos afecta.” (Claudio Damián RACITI)*

---



---

## 9) SECRETARIA DE DEPORTES

*“Después de dos años de pausa obligada, las actividades deportivas retomaron sus caminos habituales con el compromiso y esfuerzo propio de nuestra departamental.*

*Futbol femenino y masculino en todas la categorías, básquet, vóley femenino y masculino arrancaron con todo con sedes y profesores nuevos, pero sin perder calidad humana y profesional de siempre.*

*Esa riqueza tan nuestra se tradujo en la Jornadas Interdepartamentales celebradas en Necochea en octubre, donde participaron cerca de 100 asociados en las mismas con excelente resultados, todos los deportes grupales como nos caracteriza el espíritu colectivo matancero obtuvieron podios, razón que nos volvió a poner entre las tres Asociaciones con más puntos en el certamen, lugar históricamente ganado por La Matanza.*

*Como final resta mencionar que las jornadas del año 2023 dejaran de celebrarse en la querida ciudad de Necochea, circunstancia que plantea una nueva reestructuración para la próxima cita, pero con la esperanza que no se pierda la esencia que nos ha unido todos estos años.” (Daniel REFINGES)*

## 10) SECRETARIA DE PRENSA Y PUBLICACIONES

*“Se realiza un trabajo diario y coordinado entre todos sus miembros, Dra. Elizabeth Gaitan, Dr. Sebastian Ochoa, Dr. Daniel Findeisz, y el suscripto. Centramos nuestra labor en mantener informados periódicamente a todos los*



---

*asociados, tanto de las actividades y noticias asociativas, como así también las del Colegio provincial y del Estamento Judicial del Consejo de la Magistratura. Durante este año a los múltiples canales informativos utilizados, dinamizamos la red social Instagram, vinculamos las cuentas e interaccionamos las mismas con IG con instituciones, empresas y universidades con las cuales tenemos convenios.*

*En cuanto a nuestra Revista Vínculos, agiornamos su formato y se publica de manera digital, habiendo procedido a digitalizar y publicar en nuestra página web todos los números anteriores.*

*Para la realización de la revista, se suma a nuestra secretaria el equipo de trabajo de la misma integrado por las Dras. Andrea Suarez, Carolina Perez Catella, Daniela Marino, María Laura Paz, Liliana Domenichini, y los Dres. Alejandro Rivas, Nicolas Strobino y Juan Pablo Pepe Volpicina. En cuanto a nuestra página web, en miras a renovar la misma se pidieron distintos presupuestos y asesoramiento los que evaluados con la opinion de la Secretaria de Informática y la evaluacion de Finanzas se decidio en el consejo que por el momento era un gasto que no podiamos asumir. Ante tal situación se sumó al equipo de trabajo generosamente el Dr. Gustavo Sansotta quien conjuntamente con la Dra. Carolina Perez Catella trabajan en la actualizacion de nuestra página web. Atentamente Dr. Norberto Luis Valentini.”*

## **11) SECRETARIA DE RELACIONES PÚBLICAS Y CEREMONIAL**

*“En el período comprendido en la presente memoria esta Secretaría ha tenido múltiples actividades, redoblando el esfuerzo organizativo para que las*

---



---

*reuniones y festividades celebradas tengan un plus de superación, siempre con el fin de que todas y todos las Asociadas y Asociados se sientan cómodos y debidamente representados; es por ello que en el mes de Mayo, el día 6 del año 2022, se realizó una misa en la Sede de nuestra Asociación en donde se recordó a las personas de este Departamento Judicial que fallecieron en Pandemia, la misa fue precedida por el Padre "Tano" con la presencia de familiares, amigos y compañeros de trabajo de los fallecidos. Se les hizo entrega de una placa bendecida, un ramo de flores y un portarretratos con la foto de cada uno. El día 9 de mayo, ésta Secretaría suscribió un convenio con el Hotel Holiday Inn, a los fines de poder acceder nuestros asociados a tarifas preferenciales. El 12 de mayo, tuvimos el primer festejo del año con el cocktail de Funcionarias y Funcionarios. El mismo fue llevado a cabo en el Salón San Ramon de San Justo, el cual conto con más de 150 asistentes y se realizó un reconocimiento a los funcionarios que han ascendido con el diploma respectivo. También durante el ejercicio de referencia se ha llevado a cabo la primera reunión de la Mesa Directiva del Colegio de Magistrados y Funcionarios de nuestra provincia -el día 10 de junio- en nuestra sede; contando con la presencia de todos los Presidentes de las demás departamentales. la cual fue coordinada conjuntamente con la Secretaria General, se recibió a los mismos con un Catering y regalos de los Comerciantes de la zona.. En consonancia con ello, también nos tocó coordinar la reunión Provincial de la Comisión de Funcionarios en nuestra casa, que por primera vez se realizaba en ésta Departamental y, asimismo, la reunión Provincial del Fuero de Responsabilidad Penal Juvenil, conjuntamente con el Sr. Vicepresidente del fuero, Dr. Marcelo Germinario, que se hizo el mismo día en el*

---



---

*Centro de Comerciantes de San Justo. En dicho periodo se organizó conjuntamente con la AJB, la SCBA y la UNLAM el tan emotivo y sin precedente acto, donde se conmemoró “La creación del Departamento Judicial de la Matanza” por el trigésimo aniversario de su puesta en funcionamiento. El mismo fue llevado a cabo el 7 de julio en el salón de las Américas de la Universidad Nacional de la Matanza. Contando con la presencia de más de 400 asistentes entre los cuales se encontraban el Sr. Intendente local Fernando Espinoza, El Sr. Decano de la Unlam Dr. Daniel Martínez, el Sr. Secretario General, Hugo Russo por la Ajb Provincial, la Dra. Silvia Alfarano por la Ajb departamental, el Presidente del Colegio Provincial de Magistrados Dr. Claudio Santagati y el Sr. Presidente de nuestra Asociación, Dr. Héctor Pérez Catella, autoridades Nacionales y Provinciales. Asimismo, se encontraban presentes el Presidente y los integrantes de la delegación La Matanza de excombatientes de Malvinas, Magistrados Funcionarios. Se hizo entrega de un reconocimiento a todos los fundadores del Departamento Judicial, otorgándoseles el diploma respectivo, contando con la presencia del prestigioso cantante Favio Santana (ex combatiente de Malvinas) quien interpretó las estrofas del Himno Nacional Argentino. Finalizando la ceremonia con un catering para todos los presentes. En la misma fecha, por la mañana, se realizó un acto por los 30 años de la “Creación del Departamento Judicial La Matanza” y en conmemoración a los 40 años de la gesta de Malvinas, en el Predio Judicial se organizó la inauguración del mástil con la bandera de nuestro país y dos placas alusivas a la celebración. Dicho acto fue acompañado por la banda de la Policía de la Provincia de Buenos Aires en presencia de las autoridades locales, magistrados y funcionarios y de*

---



---

*los representantes de los ex combatientes de Malvinas. En ese orden de prelación, para el día 15 de septiembre celebramos el día del Magistrado Judicial, dicho evento fue llevado a cabo en las instalaciones del salón "San Ramon", la cual conto con la presencia de más de 150 personas. Asimismo, seguimos trabajando y en esta oportunidad el 18 de noviembre se llevo a cabo una segunda ceremonia para recordar a los funcionarios que fallecieron en Pandemia, contando también con la presencia del padre "Tano" quien brindo unas palabras a los presentes, familiares y amigos y se entrego la placa, ramo de flores y portarretratos con la foto de los asociados bendecido por el mismo. Y el 16 de diciembre, la tan esperada fiesta de fin de año, donde se contó con una gran asistencia de asociados, sumado a la gran participación de los invitados especiales, fue una fiesta muy concurrida en la que participaron más de 250 personas. Implementándose en conjunto con la Secretaría de Finanzas por primera vez en la historia de la Asociación la preventa con un éxito arrollador. Se distinguió a nuestro presidente con un diploma por su actuación en los tiempos difíciles que le toco afrontar y a las distintas Secretarías con el diploma respectivo. Sorteamos entre todos los Asociados numerosos premios electrónicos y entre los cuales se sorteó una estadía en Chapalmalal para 4 personas donada por el Banco Credicoop, la gente agradeció la cantidad y calidad de los premios sorteados y fue un grato momento que culmino con la presencia de una banda de música que hizo bailar a todos los asistentes. En el mes de Noviembre organizamos un sorteo para todos los asociados de una estadía para 4 personas donada por el Banco Credicoop por gestiones de la Dra. Alejandra Nuñez. A modo de culminación todos los integrantes de esta*

---



---

*Secretaría, Mabel Villagra, Cinthia Di Perna, Carolina Tudisco y Leandro Rende, queríamos agradecer la colaboración de las otras Secretarías por el trabajo mancomunado realizado. Esperamos seguir trabajando con la misma fuerza y aportando lo mejor de nosotros para que nuestra Asociación siga creciendo.”*  
(Leandro Rende)

## **INFORMES DE LAS COMISIONES**

### **1) COMISIÓN DEL FUERO DE RESPONSABILIDAD PENAL JUVENIL**

*“Durante el periodo 2022-2023 la Comisión del fuero de la responsabilidad penal juvenil ha continuado con su nutrida agenda de trabajo y actividades.*

*En lo referente a la Departamental se llevaron a cabo diversas reuniones desarrolladas en el ámbito físico de la sede de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de La Matanza, algunas de ellas vía telemática y otras en forma presencial.*

*En dicho ámbito se abordaron problemáticas y aspectos de organización y gestión concernientes al Fuero y Sistema de Responsabilidad Penal Juvenil.*

*Se trabajo sobre los contenidos temáticos abordados en las sucesivas reuniones provinciales del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil.*

*Se continuó elaborando contenido jurídico y desarrollando reuniones departamentales de la Comisión del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil*

---



---

*donde se continuó trabajando sobre la temática de la reforma de la Ley 13.634 (Ley del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil). y la Ley de Ejecución Penal de Jóvenes y Adolescentes.*

*Dando continuidad a la tarea iniciada años antes se produjeron contenidos jurídicos en relación a viejas temáticas del fuero como son: Baja de la imputabilidad Penal Juvenil, Unificación de penas, Integración de los Tribunales Penales Juveniles, Servicios locales y su situación, Justicia restaurativa, C.A.D.S, estadísticas, Juicio oral único-ventajas- e Intimidación pública, inimputables, detenciones en Institutos de Menores, etc...*

*En la esfera provincial, se desarrollaron jornadas de trabajo de la Comisión Provincial del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil, en distintas localidades de la Provincia de Buenos Aires con la constante presencia de los miembros de la departamental.*

*En el ámbito provincial también se participó activamente en la realización de las Jornadas de intercambio del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil que todos los años se desarrolla con la participación activa de los operadores del fuero a nivel provincial, actividad esta a la cual se proveyó de un número importante de concurrentes desde la Departamental.*

*Asimismo, a nivel provincial, el Dr. Marcelo Germinario, Vice-presidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de La Matanza por el Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil, participó de las reuniones del Colegio Provincial de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Bs.As. acompañando y asistiendo a nuestro presidente el Dr. Perez Catela.-”(Dr. Marcelo Germinario)*



---

## 2) COMISIÓN DE REFORMA ESTATUTARIA

En virtud de que el Consejo Directivo de ésta Asociación, a raíz de la necesidad de regularización por cuestiones administrativas exigidas por Persona Jurídica, nos encomendó la tarea de analizar la posibilidad de modificar nuestro estatuto, se llevaron distintas propuestas, que finalmente dieron como resultado la elaboración de un proyecto a tratarse en Asamblea Extraordinaria.

## 3) COMISIÓN DE DISCAPACIDAD

Esta Comisión que forma parte de la Comisión Provincial de Discapacidad, sigue abierta para efectuar diferentes reuniones y proyectos, habiéndose invitado a su participación a tales fines.

## 4) COMISIÓN DE ASISTENCIA AL ASOCIADO

Esta Comisión permanece abierta para atender casos puntuales, hasta tanto se pueda abordar una solución definitiva para poder encontrar alguna instancia de ayuda permanente al asociado/a, temática que viene siendo trabajo ya instalado del Consejo Directivo, para procurar a la brevedad tal objetivo y de un modo sostenible acorde a nuestra realidad financiera.



---

## 5) COMISIÓN DE REPARACIONES EDILICIAS

La Comisión de Reparaciones edilicias de sede, permanece a disposición para eventuales situaciones de mantenimiento que puedan suscitarse, habiendo dado soluciones a las acontecidas.

## 6) COMISIÓN DE NUEVO CICLO

*“La actividad de la Comisión Nuevo Ciclo durante el período 2022/2023 giró fundamentalmente torno a a la defensa de los derechos de magistrados y funcionarios jubilados. En esa línea y en sintonía con la Comisión de Jubilados del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires, e la que formamos parte por medio de nuestros delegados, se realizaron reuniones presenciales y por medios electrónicos (Zoom y WhatsApp), con múltiples objetivos. Se realizó un seguimiento de las acciones promovidas con la finalidad de hacer cesar la aplicación del impuesto a las ganancias promovidas a nivel provincial y local, con resultado ganancioso. Por otra parte, se han realizado gestiones con el IPS a fin de agilizar los tramites que vienen realizando nuestros integrantes, manteniendo un fluido contacto con la Entidad jubilatoria. Durante el período señalado nuestra preocupación estuvo centrada en la continuación de la acción colectiva promovida por el Colegio provincial, tendiente a la equiparación de los haberes de los agentes judiciales provinciales con el que perciben a nivel nacional y con una canasta de las cinco mejores jurisdicciones del país. Con la misma energía se ha solicitado, de consuno con la Comisión de jubilados provincial, el beneficio de la jerarquización que, para los agentes*



---

*activos, se ha establecido por Ac. 4093 de la SCJBA., manteniéndose conversaciones con las autoridades del Colegio provincial. En materia institucional, se han mantenido conversaciones con el Dr. Héctor Pérez Catella y otras autoridades de nuestra Amafulam, teniendo en miras la incorporación formal de Nuevo Ciclo en el Estatuto asociativo, habiéndose obtenido favorable acogida a nuestro pedido, visto que se ha incluido en el proyecto de modificación estatutaria. En su aspecto social y más allá de las gratas reuniones que hemos mantenido, sea en la sede como electrónicamente, continúa la rica colaboración de nuestros integrantes con sus mensajes gratificantes e información, destacándose los Newsletters de Víctor Bruzzoni, quien también ha sido autor de artículos publicados en la revista Vínculos. La actividad desplegada por todos los integrantes, nos impulsa a mejorar la performance de nuestro Nuevo Ciclo para años venideros.” (Víctor Boero)*

## **7) COMISIÓN DE MINISTERIO PÚBLICO FISCAL**

Esta Comisión oportunamente creada, a instancias de algunos/as integrantes del Ministerio Público Fiscal, a los fines de lograr escuchar las distintas inquietudes y necesidades, para desde una visión académica y provincial, aspirar a elaborar propuestas que puedan reanudar en mejoras en las prácticas e iniciativa de dicho organismo, continuará abierta a fin de generar dichas propuestas.

## **8) COMISIÓN DE PERITOS**

---

Esta Comisión permanece abierta para trabajar desde la misma en sus



---

necesidades a través de un área de debate interdisciplinario fundamental para el desarrollo de la actividad judicial.

## 9) COMISIÓN DE FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS

*“Se inicia la actual gestión el 29 de octubre de 2021, siendo sus integrantes Dr. Pablo Mussolino, Sara Cáceres, Damián Lizardo y quien suscribe. Nuestra labor radica en llevar a cabo la representación de las/los funcionarias/os de La Matanza ante la Comisión Provincial de Funcionarios/as del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Pcia de Buenos Aires. Dicha representación implica tomar contacto con los funcionarias/os de nuestra departamental para así luego transmitir las dudas e inquietudes ante la Comisión y Colegio Provincial. En ese sentido, mensualmente participamos en las reuniones designadas tanto por la Comisión como el Colegio de mención, las cuales durante el corriente año se han celebrado en su mayoría en departamentales del interior de la provincia: agosto 2022 (Junín), septiembre 2022 (Azul), Octubre 2022 (Necochea), diciembre 2022 (Mar del Plata), febrero 2023 (Lomas de Zamora), marzo 2023 (Moreno- Gral Rodríguez), abril 2023 (San Nicolás). Por otro lado, se continúa con el funcionamiento del grupo de la aplicación WhatsApp de la "Comisión de Funcionarios La Matanza", contando en la actualidad con 160 participantes. En el mismo se difunden noticias, actividades y cuestiones de interés para el funcionariado departamental, resultando una valiosa herramienta de comunicación. Se continúan con las reuniones mensuales de la comisión ampliando mes a mes la convocatoria a fin de lograr cada vez mayor participación de nuestros asociados. En general las*

---



---

reuniones que realizamos son presenciales en la sede de la Asociación, y en casos muy particulares por vía telemática mediante Zoom. El 19 de mayo de 2022 se realizó el Cocktail de Funcionarias y Funcionarios en San Ramón Eventos, el cual fue recepcionado de manera muy positiva por nuestros asociados, luego de 2 años de situación pandémica que impidieron la realización del mismo. La concurrencia fue masiva y el espíritu de camaradería se hizo notar. En el mes de junio de 2022 desde nuestra Comisión hemos organizado y auspiciado la visita del Dr. Daniel Fernando Soria, Ministro de la SCBA, en una charla abierta con funcionarios. La misma se llevó el 22 de junio del año de mención en la sede de nuestra Asociación, y contó con la participación de mas de 25 asociadas y asociados, quienes previa inscripción, asistieron y participaron de un espacio en el cual el Dr. Soria respondió todas las dudas e inquietudes que se le plantearon. Dicho espacio tan perseguido por esta Comisión, logro el acercamiento histórico por parte de un Ministro de la Suprema Corte de la Provincia de Buenos Aires, pura y exclusivamente con funcionarias y funcionarios. Por otro lado, hemos participado de otras actividades organizadas desde la Comisión Pcial, entre las cuales se destaca la realización del Congreso Provincial de Funcionarios realizado en la ciudad de Pinamar los días 10 y 11 de noviembre de 2022. Al respecto desde la Comisión se ha trabajado arduamente en la difusión del mismo, como así también en facilidades para lograr la mayor concurrencia de funcionarios, habiendo asistido al mismo 12 asociadas y asociados. En la misma el Dr. Pablo Mussolino y quien suscribe fuimos moderadores del panel "Gestión del talento y humanización ¿sabemos ser líderes?" siendo la expositora Silvana Gianni, Coach ontológica y

---



---

*funcionaria de la oficina de Resolución de Conflictos de SCBA. Por otro lado, con fecha 4 de julio de 2022 Sara Cáceres, en representación de nuestra Comisión, ha participado de una reunión en la ciudad de La Plata con las autoridades del Instituto Obra Médico Asistencial (IOMA), siendo recibidos por su Director Dr. Homero Giles y Federico Lombardo. Durante el encuentro se abordaron distintas cuestiones relacionadas con las prestaciones que brinda el Instituto Obra Médico Asistencial a sus afiliados, habiéndose transmitido puntualmente inquietudes de nuestros asociados. Se enfatizó sobre la necesidad de mantener una comunicación fluida entre el Colegio y las distintas Delegaciones regionales a fin de continuar mejorando el servicio prestado y trabajar con las problemáticas que se susciten. En ese sentido, se nos ha facilitado el celular de contacto de Gabriela Chocobar y luego de Fabricio Roucco ambos pertenecientes a dicha obra social como contacto frente a inquietudes que nuestros asociados nos manifiesten, habiendo recurrido a tales en casos puntuales que nos han consultado y solicitado intervención. Durante todo el año 2022 asistimos y acompañamos a nuestros asociada y asociados con todo lo referido a las convocatorias a concursos y exámenes ante el Colegio de Magistrados Provincial. A través de nuestro grupo de WhatsApp se informaron las últimas novedades respecto a las convocatorias, fechas de exámenes y los requisitos para acceder los mismos. Se resolvieron consultas y peticiones en forma particular de los asociados que se acercaban a nuestra Comisión con dudas que surgieron durante el proceso de los diferentes concursos. Elizabeth Gaitán, Representante Titular ante la Comisión de Funcionarios y Funcionarias del Colegio Provincial” (Elisa Gaitán)*

---



---

## 10) COMISIÓN DE GENERO

*“Se destaca la tarea desarrollada desde la Comisión de Género, durante el transcurso de este año, donde se han realizado diversas reuniones mensuales con el objeto de tratar temas inherentes a la sensibilización respecto de la problemática sobre perspectiva de género y violencia doméstica con diferentes propuestas.*

*1.Participación en las reuniones de la Comisión Provincial de Género  
Elaboración de actualización de normas para nueva edición de Digesto Provincial de Normativa en materia de Género*

*2.Relevamiento de situación, necesidades y propuestas para hacer efectivo el adecuado abordaje de las cuestiones de violencia de género en las distintas dependencias departamentales y redacción de documento final*

*3.Participación en las campañas del Ni una menos, Día internacional de la No violencia contra la mujer y día internacional de la mujer.*

*4.Organización de la Jornada " Violencia familiar: respuestas jurídicas" a cargo de la Dra.Aida Kemelmajer de Carlucci*

*5.Organización de la Jornada: "Violencia: estrategias de intervención", a cargo de las funcionarias del Ministerio de Justicia provincial, Dras. Agustina Gerosi y Agustina Werner*

*6.Participación de la Mesa Local de Violencia, primer cordón.” (Liliana Dominichini)*



---

## 11) COMISIÓN DE ACERCAMIENTO A LA COMUNIDAD Y COMPROMISO SOCIAL

*“Desde esta Comisión, antes de comenzar con el desarrollo de la memoria de periodo finalizado el 30/4/2023, queremos agradecer a los y las asociadas que nos acompañaron en cada propuesta solidaria.*

*Comenzamos en el mes de mayo de 2022 con una colecta solidaria en la que se juntaron en nuestra sede social, ropa y calzados en buen estado de conservación que fueron destinados en el mes de julio a la Casita de los niños, Casita de María-Hogar convivencial y Betania.*

*En el mes de agosto del mismo año, se juntaron juguetes nuevos y usados en buen estado, más ocho bufandas tejidas, que fueron destinados a la “Casita de los niños”.*

*Ese mismo mes, se hizo una colecta solidaria en la cual se juntó dinero para la compra de entradas de Cine, que también se destinó a la Casita de los niños y, al Hogar Ramos y Don Bosquitos.*

*En el mes de noviembre nos unimos con la AJB y el Servicio Local de La Matanza para llevar a los niños y niñas de la Casita del Niño de Virrey del Pino a conocer el mar; el viaje se llevó a cabo el día 23 de noviembre a la ciudad de Miramar. Entre las tres instituciones logramos cubrir el gasto de traslado en micro, el camping y los alimentos. Asimismo, para la ocasión se juntaron juguetes de playa, calzados, toallones y demás elementos necesarios para que los niños y niñas vivan un momento inolvidable.*

*En el mes de diciembre se realizó la habitual colecta de pan dulce*

---



---

*para colaborar con las canastas navideñas de las familias de la Parroquia Stella Maris de la localidad de Villa Luzuriaga, los cuales fueron entregados al Padre Ignacio Rolleri.*

*Por último, finalizando el periodo, en este año 2023, realizamos nuevas gestiones con el vacunatorio de San Justo dependiente del municipio local, atinentes al cuidado de la salud de nuestros asociados y asociadas, brindándoles a través de éste la aplicación de las vacunas de Gripe A.*

*Pudimos llevar adelante las distintas acciones y llegar a quienes más lo necesitan gracias a la colaboración de los y las asociadas de esta Asociación.*

(Hernán Lobriglio)



---

## **CONCLUSIONES**

Entiendo que la actividad asociativa, conforme se desprende de esta Memoria, ha sido por demás productiva y cumplido con el sendero trazado.

En ella se da cuenta la importante labor asociativa llevada a cabo por los miembros del Consejo Directivo de nuestra asociación en el periodo 2022-2023, que acercó al asociado/a con múltiples posibilidades, beneficios, actividades, y también ha canalizado las diversas inquietudes, preguntas, y necesidades, logrando ampliar nuestro foco; acercándonos al socio/a, comotambién a los empleados judiciales.

Se ha continuado y profundizado una asociación de puertas abiertas que cumple con los objetivos estatutarios.

**Dra. María Daniela Marino. Secretaria General de Coordinación**

